

**Zeitschrift:** La Croix-Rouge suisse  
**Herausgeber:** La Croix-Rouge suisse  
**Band:** 59 (1949-1950)  
**Heft:** 7

**Artikel:** M. Max Petitpierre : président de la Confédération : a évoqué la mémoire d'Henri Dunant  
**Autor:** [s.n.]  
**DOI:** <https://doi.org/10.5169/seals-558559>

#### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 13.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

Dans une allocution prononcée à la radio, le 8 mai 1950,

# *M. Max Petitpierre*

Président de la Confédération

a évoqué la mémoire d'Henri Dunant



Certains hommes, après avoir connu une période de grande notoriété, tombent rapidement dans l'oubli. Leur souvenir s'efface et il subsiste peu de chose de leurs œuvres.

D'autres, au contraire, ne font que grandir à travers l'histoire. Leurs physionomies s'épurent et prennent un rayonnement qui s'élargit toujours davantage.

Henri Dunant, fondateur de la Croix-Rouge, est de ceux-ci. Son nom est devenu un symbole. Il n'appartient plus à sa patrie seulement, mais à l'humanité entière. Ses idées généreuses, qui marquent une étape dans l'évolution de la civilisation, sont entrées dans le patrimoine universel.

Aujourd'hui, date anniversaire de sa naissance, d'autres voix au-delà de nos frontières se joindront à la nôtre pour rendre hommage à sa mémoire. Dans notre monde divisé, la Croix-Rouge reste un lien vivant, un terrain d'entente, l'expression de la solidarité internationale. Son action bienfaisante n'a cessé de s'étendre. Elle éclaire notre époque troublée et constitue un espoir pour l'avenir.

La Suisse garde avec reconnaissance et piété le souvenir d'Henri Dunant qui a réussi à atténuer certains des maux provoqués par la guerre et qui frappent si durement les hommes. Nous devons nous inspirer de son idéal, être animés de sa foi et poursuivre inlassablement l'œuvre charitable dont il a jeté les fondements.

*Max Petitpierre*